

*«Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,  
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.»*

*Albert Schweitzer*

Sehr traurig, aber auch dankbar nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem liebevollen Papi und Grosspapi, Bruder und Schwiegersohn. Du wirst in unseren Herzen weiterleben.

## Jakob Kellenberger

30. August 1944 – 18. Mai 2020

Er ging mit grossem Interesse an der Welt und seinen Mitmenschen durchs Leben. Er bleibt uns als bescheidener, sehr dankbarer Mensch mit einem grossen Sinn für Gerechtigkeit in Erinnerung. Nach einer Operation wurde die Erholung davon zu seiner letzten Reise. Entspannt und mit einem Ausdruck von Neugierde, schien er sein Leben nochmals vor dem inneren Auge und in seinen Träumen Revue passieren zu lassen. Begleitet von den Tränen aller, die ihn geliebt haben, konnte er sanft einschlafen.

Wir werden ihn sehr vermissen

Heidi Kellenberger-Kuhn

Christoph Kellenberger und Caridad Sanchez Illas

Kathrin und João Carlos Cabianca mit Matteo und Sienna

Hedwig Kuhn-Brütsch

Margrit Höhn-Kellenberger

Regula Kuhn mit Reto und Rico und Familien

Die Urnenbeisetzung findet aufgrund der aktuellen Situation im engsten Familienkreis statt.